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烟台到长岛游轮航线复航，新增沙发和贵宾室
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今日烟台 C13

□记者 李娜 实习生 王娅
报道

本报5月5日讯 “现在有多
少订的，就进多少货，不然进多
了准赔钱！”5日，烟台方园粮油
超市经理李善学说。一个多月时
间，豆油、调和油的价格一直在
下降，做粮油批发生意的人进货
变得谨慎。不久前，金龙鱼和福
临门先后宣布下调食用油价格，
福临门最大降幅16%。目前，烟台
超市和粮油店已经做了调整。

“现在粮油生意不好干，一
个月前进货的都赔钱。”李善学
介绍，不管是豆油、调和油还是
花生油，价格都下调了，前两者
下调明显，多个油品降幅不低于
8%。烟台市良鹏粮油公司的工
作人员也说，现在大家都在努力
清货，一个月前批发的油，如今
平均每桶赔五六元。

李善学介绍，两年前不管是
什么原料的食用油，价格基本上
是一路上扬的，只有在过节的时
候有一些价格优惠等小幅调整。今
年过完春节后，油价保持了一个
月，再后来价格就开始松动了。

“凡购买金龙鱼、胡姬花、丽
薇兰系列油品满90元，立减5元。”
5日，记者在在大润发超市食用
油专区看到，金龙鱼多个系列油
品都在降价销售，鲁花、龙大等
品牌的花生油和调和油也在做
促销活动。5升的金龙鱼食用调
和油已经由71 . 9元降至65 . 9元，4

升装龙大花生油原价113元，现在
降到了95 . 9元，4升的鲁花花生油
原价124 . 9元，现价109 . 9元。

据了解，此次食用油价格下
调主要是原材料价格大幅下降。

“年初到现在，豆油价格每吨下
降了1000多元。”烟台一家粮油
公司的老板说，国际市场上大豆
价格下降是主要原因。

食用油价格一路下跌

粮油店怕赔钱

进货变谨慎

□记者 李园园 报道

本报5月5日讯 5日，在噼
里啪啦的鞭炮声中，二手房中介
美南集团全权接手新楼盘七彩
华庭的二期销售。二手房中介代
理一手房，已经不是新鲜事。但
像这么一笔“大单”，尤其是一个

楼盘全权交给房产中介，在港城
还是头一次出现。据了解，以前
二手房中介代理一手房，规模都
比较小，一般只是作为开发商营
销的一个补充。

5日，在幸福七村七彩华庭
销售中心举行的“一二手房联
动”启动仪式上，记者了解到，美
南集团全权接手七彩华庭二期
的销售，共127套房源。

七彩华庭负责人吕书记介
绍，这是他们公司开发的第一个
楼盘项目，一期主要用作安置

房，二期去年开盘并对外销售，
但之前找的策划公司并未达到
他们的目标，就想换一家。他们
看中了美南集团——— 集团旗下
的美南地产、烟房地产二手房中
介，在港城有150多家门店，客户
资源丰富。正好美南集团也正在
扩大代理一手房的业务，两家一
拍即合达成协议。“效果不错，截
至下午5点，短短一天就签约了
40余套。”

据了解，烟台绝大多数房产
中介已经开始涉足一手房代理

业务。美南集团一位负责人介
绍，这两年，尤其是去年，在房地
产调控的影响下，越来越多的开
发商和房产中介展开合作，“一
二手房联动”成了许多中介公司
的一项新业务。

美南集团总经理于海南指
出，房产中介有丰富的客户资源，
门店遍布城市的大街小巷，“一二
手房联动”将是未来房地产的一
种营销趋势。这种从北京、上海等
一线城市传过来的一种运营模
式，在烟台市场有很大潜力。

开发商卖不动房 请来中介当销售
记者调查：受调控影响，开发商越来越青睐与房产中介合作

□记者 孙芳芳 报道

本报5月5日讯 H7N9禽流
感影响到婚宴菜单，有新人将原
菜单中的“红扒鸡”换成了“肘
子”。“以前去吃朋友的婚宴，鸡
鸭都是必不可少的，但现在是特
殊时期，只能特殊处理了。”莱山
的小李定于5月中旬在烟台回请
朋友和同事，近日，在敲定婚宴
菜单时，做了这样的更改。

在酒店最初提供的一份婚
宴菜单上，有一道“红扒鸡”，这
让小李和媳妇有些犹豫。酒店的

工作人员介绍，红扒鸡寓意吉祥
喜庆，在一般的婚宴中都会有这
样一道菜。可是考虑到最近的禽
流感疫情，小李和媳妇决定取消
这道菜。最终，酒店为他们换上
了价位相当的“肘子”。

记者咨询滨海中路附近几
家酒店工作人员了解到，考虑到
眼下的特殊情况，如果新人有这
类需求，只要时间来得及，酒店
一般都会满足。“现在市场不太
好，婚宴算我们这的大头，如果
新人提出这类要求，我们一般会
用同等价位的肘子、海鲜等菜品
替换。”一家海鲜酒楼中负责婚
宴预订的经理刘女士告诉记者，
近段时间来，无论是聚会还是婚
宴、生日宴等，顾客都不太愿意
选择禽类菜品。

H7N9波及婚宴菜单 新人拒绝点鸡肉
要求酒店用“肘子”换下“红扒鸡”

在小李的婚宴菜单里，“红扒鸡”被换成了“肘子”。 记者 孙芳芳 摄

□记者 姜宁 见习记者 张
春萍 报道

本报5月5日讯 5日，烟台
至长岛的客运游轮———“新绎一
号”正式复航。当日，共有200多
名市民直达长岛游览。这条航线
的复航，为长岛旅游开辟了一条
新的直达通道。新绎一号原来叫

“北游6号”，于去年9月15日开
航，短暂运营后，于去年10月10

日停航。
“复航后，我们的票价没有

再打折了。”烟台新绎游船有限
公司市场部主任刘晓燕说，去年
的直达票价是120元，今年统一
提高到了200元。以前的票价是
打折票，主要是为了推广市场，
但是现在来看，市场效果很好，
所以就取消了打折票。不过，市
民如果持有旅游休闲护照，还是
可以有很大幅度优惠的。

“这次，我们对游轮的舱体
结构做了调整，把原来的第二层
改造了一下，添加了沙发、设立
了贵宾室，而且提供纯空式服
务，让市民能够感到物有所值。
此外，虽然价格要比原来贵一
些，但是航速提高了一节(1 . 852

公里/小时)，单程消耗的时间更
少。”烟台新绎游船有限公司副
总经理李书宝说。

一些市民建议，游船的旅途
时间短了，能不能在游船上放置
一些娱乐设施，让他们感到更休
闲。对此，李书宝回应，以后可能
会向市港务局申请，能在旅途中
多停留一点时间，让游客走出船
舱，到甲板上领略周围风光。

烟台新绎游船有限公司一
位负责人透露，开发这一客运直
达线路只是第一步，未来公司还
将对长岛的很多旅游项目进行
开发。

“我们想过去承包一座岛
屿，然后整体开发。如今长岛的
旅游资源面临的问题在于，如何
留住游客，让旅游收入从单纯的
门票和船票收入，变成餐饮住宿
等方面的服务业产业收入。”烟
台新绎游船有限公司副总经理
李书宝说。

一位旅游界人士认为，新项
目的开发对长岛来讲，是一个巨
大的发展机遇，也要面临一些挑
战，这些挑战主要来自环境承载
力——— 如果过度开发，会破坏岛
上的自然景观。

在业内看来，烟台新绎游船
有限公司未来对长岛的开发，应
该做到发展本地经济的同时保
护好环境与资源。

本报记者 姜宁 见习记
者 张春萍

格相关新闻

新绎想对长岛

开发新旅游项目

“去年9月15日正式开航，运
行了17天时间，共接送游客2800

人次。其间，因为大风停航了几
天。”烟台新绎游船有限公司市
场部主任刘晓燕说。

“过了‘十一’黄金周以后，
因为旅游淡季到来，就暂停了

直达的线路，开始对游轮做一
些整修。”烟台新绎游船有限公
司副总经理李书宝说。

这次复航后，是否还会在旅
游淡季再次停航？刘晓燕说，目
前还不确定，但一般情况下，是
不会停航的。“长岛旅游淡旺季

非常明显，淡季的时候非常淡，
但是我们也会尽最大努力保持
航线畅通。毕竟这条航线非常方
便，结束了从烟台转车去蓬莱，
然后坐船去长岛的历史。”

本报记者 姜宁 见习记
者 张春萍

格延伸调查

今年游轮一般不会再停航

游客通过新绎一号登上长岛。 记者 姜宁 摄
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